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Ибрагим Геккеев, заместитель главного инженера Каскад ГЭС АО 

«Алматинские электрические станции» 

Родился я в 1966 году в Талды-Курганской области. Образование высшее, в 

1991 году закончил Алматинский Архитектурно-строительный институт по 

специальности-инженер-строитель (ПГС). Женат, имею двоих детей – сына и 

дочь. Свою трудовую деятельность я начал в 1991г. в Коллективном 

Предприятии  «Алмата – Энергострой» (бывший «СУ ГРЭС») в должности 

мастера участка. База КП «АЭС» находилась тогда на территории ТЭЦ-2 и все 

основные строительно-монтажные работы по возведению объектов, в том 

числе котла № 8, в качестве генерального подрядчика осуществляло это 

предприятие. Именно в этот момент отчетливо понял, насколько профессия 

энергетика важна и необходима для общества.  В 2012 г. я перешел на работу 

на Каскад ГЭС инженером гидротехнического цеха, а впоследствии стал его 

начальником. Когда знакомился с новой работой, не переставал удивляться, 

как люди смогли все это построить практически вручную в военные и 

послевоенные годы и как теперь умудряются поддерживать сооружения и 

оборудование в работоспособном состоянии. Ведь объекты Каскада ГЭС 

дислоцируются на протяжении 25 км (не считая Талгарской ГЭС) и связаны 

между собой сложной системой гидротехнических сооружений (ГТС).  Помню 

свое впечатление, когда впервые проходил по горному напорному тоннелю 



между ГЭС-1-ГЭС-2 длиной почти 6 км. Старшее поколение работников 

Каскада ГЭС оказало огромное значение в становлении меня как специалиста. 

Кроме передачи мне своих профессиональных знаний, они научили меня 

оперативной оценке  возникающих ситуаций, в том числе нештатных, и 

самостоятельности в  приемке  правильных решений, направленных на 



сохранение и подддержание технологической деятельности предприятия. 

Особенно я благодарен своему бывшему начальнику гидротех-нического цеха 



С.Ф.Попову, который научил меня понимать функци-ональную деятельность 

Каскада ГЭС как единого слаженного организма и посвятил в тонкости 

эксплуатационных режимов гидротехнических сооружений.  С 2017 г. меня 

назначили на должность заместителя главного инженера, и круг задач, 

который я теперь должен решать, вырос многократно.  Исходя из личного 

опыта работы, я понимаю, что энергетика -эта особая отрасль, не только 

значимая, но и жизненно необходимая для общества и страны. Поэтому я  

горжусь тем, что выбрал путь энергетика и буду и дальше вноить свой вклад в 

развитие энергетики. 

В свободное время увлекаюсь игрой в футбол, любитель рыбалки. В людях 

больше всего ценю человечность, честность и  порядочность.  

 



 


